



**An Frau
Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck**

Ludwigshafen, den 26.10.2018

Anfrage zur Sitzung des Hauptausschusses am 26.11.2018

Einbrüche in Schulen und Kinder-Tagesstätten im Stadtgebiet

Sehr geehrte Frau Steinruck,

seit vielen Jahren ist die Anzahl von Einbrüchen in Schulen und KiTa's im Stadtgebiet sehr hoch. Bereits im Februar 2016 hatten wir zu diesem Thema eine Anfrage gestellt. Die Situation sollte sich seither verbessert haben.

Wir bitten um Beantwortung der folgenden Fragen.

- 1.) Welche Schulen und KiTa's, im Stadtgebiet, wurden wie oft zum Tatort von Einbrüchen, oder versuchten Einbrüchen? Aufgeschlüsselter Zeitraum je Kalenderjahr 2016, 2017 und 2018.
- 2.) Welcher Schaden ist den **jeweiligen** Schulen und KiTa's im Stadtgebiet dabei entstanden? Wie hoch sind die jeweiligen Schadenssummen?
- 3.) Welche Summen wurden durch Versicherungen bereits beglichen?

- 4.) Wie hoch sind die noch offenen Forderungen, die aus diesen Straftaten resultieren?
- 5.) Gibt es ein Konzept, zum Minimieren/Sicherung der, in Antwort zur Frage 2 und 3, entstandenen Summe?
- 6.) Gibt es Förder- und/oder Finanzierungsmittel, die die Stadt beantragen kann, um den Schutz vor Einbrüchen zu gewährleisten?
- 7.) Gibt es seit 2016 Revierkontrollen zu unterschiedlichen Tages- und/oder Nachtzeiten im Außengelände der betreffenden Liegenschaften?

Viele Einbrecher gehen nur mit relativ geringer Beute nach Hause. Der Schaden für die einzelne Einrichtung und für die Psyche vor allen der dort Angestellten ist allerdings recht hoch. Aus diesem Grund interessiert uns folgende weitere Frage:

- 8.) Wie kann das immer weiter verlorene Sicherheitsgefühl von Schüler und vor allen Mitarbeiter wieder gestärkt werden? Gibt es hierzu ein Konzept und/oder Maßnahmen?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rainer Metz
(Fraktionsvorsitzender)